

# Pressemitteilung

## PSD Bank Nürnberg wird Namenssponsor der ARENA Nürnberg

- **PSD Bank Nürnberg ARENA** als neuer Name der Multifunktionshalle
- **Beginn der fünfjährigen Partnerschaft am 1. Juli 2025**
- **Helmut Hollweck: „Wir möchten die sportliche und kulturelle Vielfalt in unserer Region fördern.“**
- **Jürgen Fottner: „Das gesamte Team der Arena freut sich auf den gemeinsamen Weg in den kommenden Jahren.“**

**Nürnberg, 23. April 2025 – Die PSD Bank Nürnberg übernimmt die Namensrechte an der ARENA Nürnberg. Ab Juli firmiert die Halle somit unter dem neuen Namen PSD Bank Nürnberg ARENA.**

Die Multifunktionshalle am Nürnberger Kurt-Leucht-Weg trägt ab dem 1. Juli 2025 den Namen *PSD Bank Nürnberg ARENA*. Helmut Hollweck, Vorstandsvorsitzender der PSD Bank Nürnberg eG, und Jürgen Fottner, Geschäftsführer der ARENA Nürnberg Betriebs GmbH, unterzeichneten am heutigen Mittwoch die entsprechenden Verträge. Damit folgt die Genossenschaftsbank auf die NÜRNBERGER Versicherung, die seit 20 Jahren als Namenssponsor der Arena fungiert.

### **Vereinbarung eines Fünfjahresvertrages mit Option auf Verlängerung**

Die Partnerschaft zwischen der PSD Bank Nürnberg und der Betreibergesellschaft ist zunächst auf fünf Jahre angelegt – einschließlich einer Option auf Verlängerung. Die ARENA Nürnberg bietet Platz für bis zu 10.500 Besucher:innen und ist damit die größte Multifunktionshalle Nordbayerns. Sie dient den Eishockeyprofis der Nürnberg Ice Tigers sowie den Handballern des HC Erlangen seit vielen Jahren als sportliche Heimat. Zudem ist sie Schauplatz zahlreicher weiterer Events, darunter Konzerte, Messen und Vorträge aller Art.

### **Helmut Hollweck: „Partnerschaft ist für uns ein großer Gewinn“**

„Als Genossenschaftsbank möchten wir die sportliche und kulturelle Vielfalt in unserer Region fördern und dort als kompetenter und vertrauensvoller Finanzpartner präsent sein. Ein umso größerer Gewinn ist für uns das Namenssponsoring der ARENA Nürnberg, in der seit fast 25 Jahren internationale Stars, Spitzensportler:innen und bedeutende Events für Begeisterung sorgen. Von dieser Strahlkraft wollen wir profitieren und wir können es kaum erwarten, dass es im Juli endlich losgeht“, so Helmut Hollweck, Vorstandsvorsitzender der PSD Bank Nürnberg.

Jürgen Fottner, Geschäftsführer der ARENA Nürnberg Betriebs GmbH, ergänzt: „Für uns ist das heute ein besonderer Moment. Mit der PSD Bank Nürnberg haben wir wieder einen in der Region verwurzelten und starken Partner an unserer Seite. Die Übernahme des Namensrechts an der Arena ist daher nicht nur eine große Freude für uns, sondern ebenfalls ein Bekenntnis der PSD Bank Nürnberg zu unserer Stadt und zur Region. Gleichzeitig möchte ich mich aber an dieser Stelle auch ausdrücklich bei der NÜRNBERGER Versicherung für die 20-jährige Zusammenarbeit bedanken. Wir starten jetzt mit den Vorbereitungen für unseren neuen Namen und das gesamte Team der Arena freut sich auf den gemeinsamen Weg in den kommenden Jahren.“

Zeichen inkl. Leerzeichen: 2.918

**Bildunterschrift:**



Helmut Hollweck, Vorstandsvorsitzender der PSD Bank Nürnberg (links), und Jürgen Fottner, Geschäftsführer der ARENA Nürnberg Betriebs GmbH (rechts), bei der Pressekonferenz zur Bekanntgabe der Namenspartnerschaft. Ab dem 1. Juli 2025 trägt die Arena den neuen Namen *PSD Bank Nürnberg ARENA*. Foto: © Thomas Langer

## Über die PSD Bank Nürnberg

Die PSD Bank Nürnberg eG ist eine regional verwurzelte Direktbank und gehört gemeinsam mit elf weiteren Instituten zur bundesweit agierenden PSD Bankengruppe. Mit ihren Standorten in Nürnberg, Bamberg, Würzburg, Regensburg sowie Chemnitz, Dresden und Leipzig und insgesamt 295 Mitarbeitenden, darunter 13 Auszubildende (Stand Ende 2024), zählt die PSD Bank Nürnberg zu den größten Genossenschaftsbanken innerhalb der Gruppe. Gemessen an der Bilanzsumme nimmt sie unter den 670 Genossenschaftsbanken Deutschlands Rang 61 ein (Stand Ende 2024).

Als empathische Miteinanderbank stehen für die PSD Bank Nürnberg Verlässlichkeit und Transparenz vor Profitstreben. Getreu dem Motto „Mehr Wir für Dich.“ stellt sie den Menschen in den Mittelpunkt ihres Handelns. Das zeigt sich auch im starken Engagement der Bank für zahlreiche soziale und gemeinnützige Projekte in der Region. So unterstützt sie regelmäßig Vereine und Einrichtungen, die sich um die Belange bedürftiger Menschen kümmern, mit Spenden. Der genossenschaftliche Gedanke, Hilfe zur Selbsthilfe zu ermöglichen, ist fest im Wertekatalog der PSD Bank Nürnberg verankert.

Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.149